

「雅夢」通信

No.
26-1

発行日：平成26年1月10日
編集＆発行：鈴木まさひこ後援会
電話：0573-65-3098
FAX：0573-66-1374
mail：masayume@mua.biglobe.ne.jp

新年明けましておめでとうございます

本年も、変わらぬご指導・ご鞭撻をお願い申し上げます。



明けましておめでとうございます。先ずは、昨年一年間お世話になりました御礼と、本年も変わらぬご指導・ご鞭撻をお願い申し上げたく存じます。

この正月も神明神社・丸山神社の歳旦祭や消防出初め式にはじまりました。

直来・新年の御例会での皆様方と

の語らいや受験を直前に控えた子供達との勉強を通じてのふれあいの中で、新たなこの一年をいかにしなければならないかを考えてみました。

皆様のご支援をいただき、市議会議員三期目の最終年を迎えようとしております。

そこで、三期目の目標の達成度を振り返りたいと思います。

また、リニア中間駅及び車両基地の細部位置が公表され、今後の市政運営がこれまで以上に重要な局面に来ております。

今後の市政運営、とりわけまちづくりや地域おこしについて、後援会の皆様方のご意見をお伺いし、これを市政に反映させていかなければならぬと考えております。

そこで、今年はこれまで以上に、皆様方との語り合いが、密にできる機会、すなわち地域毎や同じ目的をもったグループ毎に会合が開けたらと思っております。

そうした会合から得られた大切な内容を、市政に一つでも反映出来ますよう、強い意志をもって、ねばり強く、働かせて頂きたいと思っております。

年末から年始にかけて、「レ・ミゼラブル」という映画や音楽をテレビで見ました。

大変不幸な境遇にあったコゼットという少女が、主人公のジャンバルジャンに育てられ、幸せな結婚生活に入り主人公がその役割を果たすというものがありました。



受験を控えた子供達、彼らは必ずや、将来の中津川やこの国を支える存在になります。彼らが、将来に夢が持て、幸せな人生を送ることができるよう、皆様とともに今年も頑張ろうと思います。

皆様方の今年一年が良き年となりますようお祈り申し上げ、平成26年午年の年頭のご挨拶とさせて頂きます。撮影：苗木健康マラソン 5km 参加



三期目の目標と達成度

1 市民病院の立て直しと老後施設の充実

皆様方から老後の各種施設への入所ができないことに関する相談を受けたりしました。また、「市民病院の経営・運営悪化を国の責任である」と、自らの責任を回避するような姿勢では良くないとご指導をいただきました。

昨年度、文教民生委員長をさせていただき、所管事務調査で老後の施設の状況について調査させていただきました。

今期の初年度の平成23年度には、介護付き有料老人ホーム1施設（以下「有料施設」）80床、特別養護老人ホーム（以下「特養」）1施設6床、認知症高齢者グループホーム（以下「G H」）3施設45床、平

成24年度G H 1施設9床、平成25年度（計画）有料1施設50床、特養1施設70床、G H 1施設18床、平成26年度（計画）有料1施設60床、G H 1施設9床と今期は大いに充実してきています。

また、市民病院の初診も出来るようになりましたし、既に見られた方もおられるとは思いますが、ドクターが導入され、救急医療がより充実されたことはもとより、麻酔医の増員にもつながりました。



2 学校教育・放課後児童教育の充実

教育の重要性と放課後の児童の居場所づくりのための学童保育の重要性は、議員になったときから申し上げてきました。

ゆとり教育の見直しとともに、新学習指導要領が小学生、中学生、高校生と逐次適用されてきています。教育に携わっている先生方の取り組みにも、変化が出来てきていることを、我が子を通じても実感しております。

学童保育につきましても、今年度、ようやく、公設民営の一歩が、落合学童保育所の建設を通じて始めることができるようになりました。

これまで、たずさわられた関係者及び保護者の皆さんのご苦労に感謝致しますとともに、中津川市の学童保育が一歩前進できたことを大いに喜んでおります。



撮影：おいでん祭 出番をまつ苗木小学校

3 ミックス事業と汚泥処理

ミックス事業予定地の白紙撤回は、青山市長によって実現していただきました。

地方自治の本旨、とりわけ基礎自治体として、住民自治を重視した市

政がしっかりと行われるよう、議員としてしっかり見ていきます。

その基本が出来てこそ、初めて、住民の理解が得られ、汚泥処理問題が解決出来るものと思います。

4 新図書館の建設の凍結と中心市街地の活性化

建設凍結と多くの市民の皆さんとの声を聞きながら方向性を決めることを訴えました。

青山市長は、中止を訴えられ当選され、これを実行されました。

今後中心市街地活性化のため、何をなすかが重要になっております。

私は、青邨記念館（美術館）と複合ホールが中津川新町及び中心市街地の活性化にふさわしいと思ってお

りますが、如何でしょうか。ご意見を賜りたいものです。



撮影：付知公民館の充実した図書室

5 新市の基盤整備と産業の充実

過去から計画されながら実現できなかった「青木斧戸線」がようやく実現の運びとなりました。また、苗木の「津戸那木線」も実現出来ることを聞いております。

苗木事務所「（仮称）苗木交流センター」も苗木の住民の多くが望む進入方向や駐車場の規模等で、出来ることになりました。

今後、これを使われる方々が大いに意見を出してください、本当に苗木地区の文化の拠点たるにふさわしいものにしていければと思っております。

今後は、リニアが開通するまでに様々な産業を育成しておくことが重要と考えております。

1次産業の6次化を含め、苗木城跡などのこれまで埋もれてきたような「お宝」を活かすことを皆さんと一緒に考え、実行していければと思っております。



撮影：苗木芸能祭 子供達への伝承を図る井汲獅子

地域要望の現状

財政も厳しい状況であり、一昔のようなことは出来ませんが、徐々に

皆様方のご期待に添えるよう、何とか、各地域の要望を実現しなくては思ってあります。

しかし、中津川市の財政も他市と変わることなく、厳しい現状であります。

地域の要望を一挙にするようなとの出来た時代ではないことをご理解いただきたいと思います。



撮影：区長会と3市議合同の要望活動



各地区の要望につきましては、市のみでは出来ないこともあります。県道及び県管理の河川など県や国のお力が必要な場合も多々あります。

そのような場合に、県議・国会議員の方々のお力を借りし、皆様のご要望を一つ一つ実現したく思っています。



昨年私が市議になり、初めて苗木区長会と苗木地区で推薦をいたしました「3市議」が一体となり、半日かけて市に対する要望をさせていただきました。

こうした活動により、苗木地区の要望が、計画的に・ある程度見通しがたつようになるのではないかと思います。



撮影：区長さんと県道改修の県議に対する要望活動

このために、普段から地元県議や

国会議員の方々との交流が欠かせないものと思っております。



撮影：新政会のメンバーと古屋大臣を囲んで

そして何よりも必要なことは、地域の方々が何を望んでおられ、何に不満を持たれておられるかを知ることかと考えております。



撮影：市長さんを囲んでの意見交換会

三期目の後援会活動

市政の状況をお知らせし、会員の皆さんへの思いを市政に届ける！

これまで、何度か皆さんにいっていただきましたが、自衛隊の「富士総合火力演習」と鎌倉・横浜旅行をしました。

今年も、皆さんから行きたいとのご要望をいたしておりますので、

計画させていただこうと思っております。

人数に制限がありますので、お早めに参加の申し込みをいただきたいと思います。

時期は8月下旬の平日予定です。



撮影：富士演習場と鶴岡八幡宮



撮影：クリスマス会



撮影：総会・懇親会

後援会では、
2月下旬定期総会
10月には観月会
12月にはクリスマス会
などをしてきました。



撮影：少林山、ダルマ返礼

定期総会・懇親会について

本年も、来賓に青山市長をお迎えして、定期総会を開催致します。

会員の皆様のご来場を心からお待ちしております。

参加いただける方は、

2月2日(日)までに

FAX: 66-1374か、

TEL: 65-3098

までご連絡を下さいますようお願いいたします。

バス乗車等のご案内をさせていただきます。

日時：平成26年2月23日(日)
17:00から

場所：しろやま旅館
(TEL 66-2557)

会費 男性 3,500円
女性 2,500円



撮影：高知市 龍馬記念館にて 龍馬さんとハンドシェイクぜよ！